

NOTA DE PRENSA

CÁRITAS ORGANIZA EL XII ENCUENTRO RURAL “¿Qué pasa en mi pueblo?”.

Este sábado, 7 de marzo, alrededor de ochenta personas se reunirán en Salvatierra-Agurain, para poner en común la realidad que se vive en los pueblos alaveses.

Vitoria-Gasteiz, 5 de marzo de 2009. El XII Encuentro Rural organizado por Cáritas Diocesana de Vitoria convoca un año más a todas aquellas personas interesadas en profundizar en el conocimiento del medio rural. La jornada del próximo 7 de marzo pretende ofrecer un espacio para el conocimiento y análisis de la realidad que se vive en los distintos pueblos del territorio. En este marco los distintos grupos de Cáritas irán dando a conocer el trabajo desarrollado en los últimos meses sobre la realidad de sus pueblos.

Estarán acompañados de dos técnicos del Instituto Foral de Bienestar Social. Serán Begoña Moraza, coordinadora de programas sectoriales y Maika Díaz, subdirectora del área de intervención social. Ambas ofrecerán a los asistentes una exposición de la situación social del medio rural en Álava.

El lugar donde se llevarán a cabo las actividades previstas será el colegio de los Claretianos de Salvatierra-Agurain. El encuentro dará comienzo a las 10:00 horas y está previsto que finalice con una comida en torno a las 14:00 horas.